

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestro restaurante tiene como objetivo principal **la concienciación social de que debemos consumir productos locales ecológicos y cambiar nuestros hábitos alimenticios**, por diferentes razones.

Estamos acostumbrados continuamente a que nos digan qué tenemos que consumir y por qué hacerlo. Las grandes multinacionales tienen el poder para influir en nuestras decisiones y son las que controlan y manipulan la elección de los clientes en la compra de productos .

¿Por qué será beneficioso este tipo de consumo en nuestro local?

RELACIONES SOCIALES LOCALES Y SALUD

Debido al crecimiento de las empresas multinacionales, el consumo local ha ido descendiendo. Esto ha provocado que los productos hayan sufrido mayores alteraciones, al igual que en su calidad. Los alimentos procesados han sido la opción más atractiva para cubrir un amplio mercado de alimentación, y las demandas de un mundo globalizado. Sin embargo, nosotros queremos contribuir a la producción y el consumo local. Los productores, restauradores y consumidores nos conocemos y nos beneficiamos los unos de los otros, algo que, sin duda, contribuye a la calidad del producto final.

BENEFICIOS MEDIOAMBIENTALES

Consumir productos locales tiene un gran efecto sobre la salud, la preservación de la diversidad cultural y el ecosistema. Tomar este tipo de decisiones y adquirir productos locales, contribuye al bienestar de nuestro entorno, mejorando las economías locales y también el medioambiente, gracias a un gran ahorro de transportes e intermediarios.

APOYO A PEQUEÑAS EMPRESAS

Es una forma también de salir del control y el monopolio de las grandes empresas. Adquiriendo productos locales ayudamos a la creación de pequeñas empresas alimenticias y puestos de trabajo en nuestra zona geográfica. Por lo tanto, con nuestro restaurante tenemos el objetivo de fomentar la economía local y sostenible en el entorno en el que desarrollamos nuestra actividad.

SOSTENIBILIDAD

Además, nuestro negocio llevará a cabo su labor intentando utilizar en lo máximo posible materiales reciclados, fuentes de energía renovables al mismo tiempo que reducimos los residuos al máximo ayudando así al cuidado del medio ambiente y reforzando el respeto a la naturaleza. Creemos que es importante llevar a cabo todas estas políticas mencionadas ya que como hemos dicho previamente uno de nuestros objetivos es intentar mantener un planeta limpio desde la filosofía alimentaria.

TRANSPARENCIA A LA HORA DE MOSTRAR EL ORIGEN DE NUESTROS PRODUCTOS

Nuestro propósito es poner **el origen de cada ingrediente en la carta**. Si el cliente tiene alguna duda, nuestro equipo tendrá el conocimiento suficiente para controlar el campo de la agricultura ecológica y la procedencia de los productos utilizados. Además, por todas las paredes del restaurante pondremos pantallas con videos de la producción de dichos productos y del proceso que han seguido hasta llegar al plato en el que se servirá.

Así nos aseguraremos de que el cliente conoce perfectamente el origen de lo que está consumiendo, algo que nos diferencia del resto de restaurantes.

